

---

---

**ESTUDIO**

## **75.000 € para impulsar el transporte férreo de mercancías**

EL PERIÓDICO  
ZARAGOZA

La Dirección General de Transportes del Gobierno aragonés ha destinado 75.000 euros a la redacción de un estudio con el que se pretende preparar a la comunidad de cara a la puesta en marcha del Plan de Impulso del Transporte de Mercancías por Ferrocarril, promovido por el Ministerio de Fomento.

El Ejecutivo aragonés informó ayer de que este plan contempla la creación de una Red Básica de Mercancías a través del acondicionamiento para estos tráficos comerciales de las líneas convencionales en aquellos corredores que con la puesta en marcha de la alta velocidad pueden dedicarse preferentemente a las cargas.

El documento prevé, entre otros aspectos, la ampliación de la longitud de los apartaderos para permitir la circulación de trenes de mayor longitud, la instalación de nuevos sistemas de señalización, y el incremento de la potencia eléctrica suministrada para aumentar la capacidad de transporte de las líneas. ≡